
Sitzungsprotokoll

Fachschaft ANT

Protokollant: Helen Pekker

26.04.2018

Anwesende

Gewählte:

Antonia Brozek, Christian Ehlers, Henry von Hörsten, Helen Pekker, Alena Weiÿ, Ole Thomsen,

Raika Rauterberg

Entschuldigt:

Jasmin Zech

Gäste:

Helke Seiÿ, Annabell Schütt, Jannik Prüÿman
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Beginn 18:15

Begrüÿung

Es werden die Mitglieder und Gäste willkommen geheiÿen.

Prüfung der Beschlussähigkeit

Die Fachschaft ist auf dieser Sitzung beschlussfähig.

Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen.

Abnahme der Protokolle

Die Protokolle vom 11.1.2018 und 25.1.2018 wurden beide mit je 6 Stimmen und einer Ent-

haltung angenommen. Das Protokoll vom 12.4.2018 wurde mit 4 Stimmen und 3 Enhaltungen

angenommen.

Berichte

Vorstand

� Es gibt keine Berichte vom Vorstand.

Referate

� Verastaltungen: Die Rechnung für die Feuerzangenbowle liegt vor.

Andere Gremien

� Die Fachschaft MaIn hat für ein Projekt über die zentrale Bescha�ungsstelle der Uni einen

Raspberry Pi bestellt. Die Bearbeitung hat seitens der Bescha�ungsstelle allerdings so lange

gedauert, dass bei Eintre�en der Bestellung das Projekt bereits beendet war. Laut dem

Senatsausschuss für Lehre kann an der Vorgehensweise für Bestellungen theoretisch nichts

geändert werden, man möchte sich aber dafür aussprechen, dass bei kleineren Bestellungen
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der Prozess vereinfacht und dadurch auch beschleunigt werden soll. Der Vorschlag soll bei

der Landes-Asten-Konferenz besprochen werden.

� Die Landesregierung hat sich o�ziell für das landesweite Semesterticket ausgesprochen.

� Am 7. Mai �ndet der nächste runde Tisch mit der Präsidentin der Uni statt.

� Der StuPa-Ausschuss Autokraft hat heute getagt und die Vorschläge zur Verwendung des

von Autokraft zurückerstatteten Geldes sortiert. Es wurden sich bspw. Snackautomaten in

der Bibliothek, ausleihbare Sportgeräte und eine Fahrradsharing-Station gewünscht.

Vorwoche

Helke vom Organisationsteam der Vorwoche ist zu Besuch. Die Vorwoche �ndet vom 8. bis

12.10.2018 statt. Die Ersties im kommenden Wintersemester sollen wieder Sto�beutel bekommen,

die diesmal aber nicht nur das Uni-Logo tragen werden, sondern auch die Logos der studentischen

Gremien, da die Vorwoche vom ASta �nanziert und von Studierenden organisiert wird. Die

Details zur Gestaltung werden von den Mitgliedern diskutiert. Weiterhin fragt Helke, ob sich

die FS ANT bei der Finanzierung von Essen und Getränken für das Grillen und Chillen in der

Vorwoche beteiligt. Die Fachschaftsvertretung schlägt vor, Gillgut und Brötchen zu bezahlen und

die Kosten mit der FS MaIn zu teilen, was allerdings noch mit der FS MaIn besprochen werden

muss. Unter diesen Voraussetzungen wird der Vorschlag einstimmig angenommen.

Wahl freier Mitglieder

Die freien Mitglieder Annabell, Ann-Christin und Jannik werden in einer geheimen Wahl alle

einstimmig gewählt. Damit sind sie rückwirkend seit November 2017 o�ziell als freie Mitglieder

der FS ANT bestätigt.

Sticker/Werbung allgemein

Lisa hat wie geplant Sticker mit dem Fachschaftslogo bestellt. Die Aktivität der FS ANT in

sozialen Netzwerken soll gestärkt werden. Die nächste Sitzung am 9.5.wird ö�entlich sein. Ein

Budget von 100¿ für Verp�egung wird einstimmig angenommen.

Einschub: 18:52 Jasmin kommt zur Sitzung.

Teambuilding

Die Mitglieder der FS ANT möchten als Teambuilding-Maÿnahme am 20.6. gemeinsam Kanu-

fahren gehen, evtl. wird die FS MaIn auch dabei sein.
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Brainstorming für Autokraft-Geld

Dieser Punkt der TO wurde gestrichen, da der StuPa-Ausschuss bereits getagt hat (siehe Punkt

'Berichte').

Sonstiges

Entfällt.

nächste Sitzung: 09.05.2018

Protokollant: wird noch ermittelt

Ende 18:58
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